



こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 5(FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3
日本共産党京都市議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130 '16年 3月 27日号
市議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp

アベ政治追隨 の来年度市予 算案に反対

来年度の市予算を決めるため2月から続いている市予算議会が、25日、閉会。市長提案の予算案は、国民イジメ・憲法違反のアベ暴走政治に追随、消防職など市民サービス低下につながる職員の大減、福祉を含む経費の徹底的「改革」(要するに福祉も削る)、一方で不要な施設建設や

ニア誘致などムダづかい等々が特徴です。地方財政危機は確かにその通りですが、かといってその危機の根源である政府に対し、批判的な声を挙げるわけでもありません。従って日本共産党市議会議員団は、来年度市予算案に反対しました。詳細は次号にてお知らせします。

最近の 相談から

◎年金の申請をしているが返事がない。もう一度生きたいが体調不良で行けない↓委任状を書いて

頂いて、井上議員が代わりに聞きに行き、返事をもらってきました。◎娘さんが高校を卒業されました。寮に入られるこ

とになり、先日、井上議員も、布団の手配や荷物の運搬など、お手伝い。◎就職支度資金や技能習得資金など、融資も相談中。◎下水道管が詰まっ

南区民の文化の底力

3月中旬、区役所区民ホールにて、南区文化展が開かれ、議会の合間を縫って、井上議員も鑑賞させていただきました。絵画あり書道あり写真あり手芸ありミニチュアあり、とにかくスゴイ。文化庁や、ロームシアターとやらのオペラだけが文化じゃない、南区民の文化の水準の高さに敬服。来年、出展もOKとのことです。



大河原としたかさんと一緒に訴える、志位和夫日本共産党委員長←話を聞く沢山の人の

志位和夫委員長や大河原としたかさんらが訴え

3月20日(日)夕方、京都駅タワービル前にて、日本共産党の街頭演説があり、志位和夫委員長や今夏参院選予定候補の大河原としたかさんなどが訴えました。司会は倉林明子参院議員が務め、また、こくた恵二衆院議員も同席しました。

志位委員長は、熊本や宮城、長野など夏の参院選の一人区で、共産党や民主党などの野党と市民連合の統一候補擁立の動きが広がっていることを紹介、京都は二人区のため、野党共闘を追求し戦争法廃止へ力を尽くしている共産党の大河原さんを何としても国会へ、と訴えられました。消費税増税や社会保障改悪など、アベ政治を批判、一方で、税金の集め方使い方の改善をはじめ格差縮小、国民生活底上げをめざす日本共産党の積極的建設的な対案を紹介しました。

るのかどうか、排水がうまくいきません↓市上下水道局と相談中です。◎ミニ宿泊施設の建設ラッシュで、あちこちで周辺住民との「建築紛争」が起こっています。早く要望項目を整理し、施工に改善を申し入れることが先決です。市に申し入れてある場合もありま

戦争法廃止の政府を!
2016 京都まつり
4/29(土)
10時～13時
室ヶ池公園一帯(2区)
500円 300円
主催: 京都まつり実行委員会 共闘いっしょ 日本共産党京都府委員会 電話: 075-211-5371 京都府日本共産党支部 電話: 075-256-3649